

教育目標

- ★自ら鍛え心身ともに健康な人
- ★自ら考え進んで実行する人
- ★自ら学び続ける人



# 西新宿中学校だより

令和元年 11月1日 第7号

H P <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-nishishinjuku>

## 11月の主な予定

1日(金) 進路面談(3年)

2日(土) 授業公開・地域防災訓練・医療救護所訓練

3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休日

5日(火) 生徒会朝礼・進路面談(3年)

6日(水) 進路面談(3年)

7日(木) マナー講習会(3年・3E)  
進路面談(3年)

11日(月) 学校朝礼・避難訓練  
オリパラ体験授業①～③

13日(水) 期末考查・4時間授業

14日(木) 期末考查・4時間授業

15日(金) 期末考查・6時間授業

20日(水)～22日(金) 職場体験(2年)

20日(水) 地域協働学校運営協議会

21日(木) 民生児童委員連絡協議会

23日(金) 勤労感謝の日

25日(月) 学校朝礼 安全指導

26日(火) 特別時程・専門委員会

27日(水) 特別時程・小中養連携の会・4時間授業

28日(木) 中央委員会

## 保護者・地域の皆様に感謝！！

肌寒さが身に染みる冬隣。年末に向けてあわただしい時期に入りました。木々の葉も色づき始め、冬の到来の足音が聞こえています。

2学期は、学芸発表会やフラワーライン、地域防災訓練、職場体験学習、もちつき大会など、保護者や地域の皆様と触れ合う機会の多い学期だと感じています。10月26日(土)に行いました学芸発表会では、各クラスの合唱、全校合唱、E組の「ぶち合わせ太鼓」、英語・国語のスピーチ、パソコン部の動画、吹奏楽部の演奏等を発表しました。発表に向けて音を出す練習が多くなりましたが、ご近隣の皆様には本校の教育活動にご理解いただき、誠にありがとうございました。当日は、多くの方にご来場いただき、ご参観いただいたことは、生徒にとつて、大きな励みになりました。ご支援に深く感謝申し上げます。

11月に入り、自分の将来を考える時間も増えていきます。12月には3者面談で、ご家族の方とお子様の活動について見直す機会があります。どのような人生を生きていきたいのか。それは、今、自分自身にどのような力を身に付けるのかということにつながります。挑戦すれば、成功も失敗もあります。何もしなければ、できない自分になります。できる力を身に付けるために「こんなことができるようになりたい」と考え、経験の中から将来を思い描き、それを進路学習につなげていければと思います。今後ともご協力よろしくお願い致します。

## 後期生徒総会

10月4日(金)6校時に、後期生徒総会が行われました。2年生を中心とした新しい生徒会の出発式といえる会です。新しい世代となり、心配でもあり、楽しみでもあった新生徒会役員と、各委員長から後期の活動目標・活動計画についての提案がありました。また、一般生徒の質問に対して、分かり易くしっかりと回答していました。これからに大いに期待できる、とても素晴らしい生徒総会になったと思います。生徒一人一人がしっかりとやるべきことをやり抜き、責任を果たして、充実した生徒会活動にしてくれることに期待します。

## E組 合同移動教室

9月25～27日に、女神湖合同移動教室を行いました。初日には、四谷中、新宿中の生徒と混合グループを作り、飯盒炊さんとカレー作りを行いました。ご飯もカレーもおいしく出来上がり、鍋いっぱいのカレーがおかわりであつという間に無くなるほどでした。2日目は晴天の中、入笠山ハイキングを行い、自然の景色や植物の観察などを楽しみました。夜のキャンプファイヤーでは、ゲームやフォークダンスを行い、他校生との交流も一層深まりました。それぞれの活動を通して、参加した生徒全員が協力することができた3日間となりました。



### 「性教育モデル授業」について

10月16日（水）東京都教育委員会主催の「性教育」モデル授業が、保健体育科の教員と産婦人科医とのティーム・ティーチングで3年生を対象に行われました。

生徒の感想を紹介します。

「性教育を受けないでこれから生きると、受けた後で生きるとでは全然違うと思いました。これからは、勇気と思いやり、そして優しい気持ちを持って人生を歩んでいきたいと思います。」

「自分や周囲の人を守れる「思いやり」のある人になりたい。性に関して正しいことを学び、その上で向き合っていきたいと思った。自分の行動には責任を持つ。」

「性に関して全く知識がないことは恥ずかしいし、自分の将来のことだから真剣に向き合っていくことが大切だと思った。」

保護者の方々、教育関係者の方々も多く参観していただき、授業後の協議会においても活発な意見交換が行われました。

### 東京都特別支援学校・特別支援学級 陸上競技大会

10月17日（木）、やや曇り空の中、駒沢オリンピック公園陸上競技場で行われた、東京都特別支援学校・特別支援学級設置学校総合体育大会陸上競技大会に参加してきました。

今年度は、大会参加を希望した3名の選手が、100m走と走り幅跳びに出場しました。5月から週一回の朝練習を繰り返し、地道に努力を続けた選手達は、当日も力一杯競技に取組み、それぞれが納得のいく結果を出すことができました。



## 新宿区立中学校生徒演奏発表会

今年度の生徒演奏発表会は、2年選抜の箏合奏と、吹奏楽部が参加しました。

今年の2年生は選抜チームの人数が少なく不安が大きかったと思いますが、とても集中した積極的な練習態度に講師の先生も感心していました。本番は落ち着いた中にも雅な雰囲気と音の余韻を聞く余裕も感じられ、今までで最高の演奏が出来ました。吹奏楽部は西新宿中学校初めての参加となりました。ホールでの演奏も初めてで、リハーサル室での音出しや舞台袖での待機など慣れないことがばかりでしたが、いざ舞台に立つと堂々とした姿で演奏することが出来ました。本番が終わって舞台袖に戻った瞬間に、「気持ちよかったです」と満面の笑顔を浮かべている姿がとても印象的でした。

## フラワーライン

10月3日（木）の日には、1年生の有志と保護者の皆様・地域の方々（23名）に協力していただき、土作りを行いました。10月24日（木）の日は、2年生・3年生・E組の生徒の有志と保護者の皆様・地域の方々（30名）に協力していただき、花植えを行いました。

フラワーラインは、土作りから始まり、花植え、水やりと様々な作業を行います。今回も多くの保護者の皆様や地域の方々にお集まりいただき、本校の校舎が色とりどりのお花で包まれました。

フラワーラインは、不法駐輪による事故防止や校舎周辺の景観を保つために実施された地域協働学校の事業の一つです。“地域に置かれた学校”として、保護者のみならず地域の方々との交流の機会は貴重な時間です。これからも“開かれた学校”を目指すべく、様々な行事を通じて学校内の様子や生徒の活躍を発信して参ります。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。

保護者や地域の方と一緒に

活動している様子



お花を植えている様子

## 学芸発表会

今年のスローガンは『届けよう歌に乗せて 韶かせよう一人一人の声』でした。

合唱コンクールの練習では、学年委員、指揮者、伴奏者、パートリーダーが中心となり、それぞれが声を響かせ、声を届けたいという思いで練習に励んでいました。また、縦割り練習では全校合唱と課題曲を練習し、3年生のパートリーダーがアドバイスをして、とてもよい雰囲気で練習できました。当日は持っている力を十分に發揮し、表現力豊かに演奏していました。多くのことを学ぶことが出来た合唱コンクールだったと思います。

午後の教科や部活動の発表では、日頃の成果の発表に「すごい」という声が数多く聞かれました。

この充実した一日をこれで終わらせる事なく、生徒の皆さん之力にしてより一層日々の生活を意欲的に取組んでもらいたいと思います。当日は大勢の保護者や地域の方々のご来場に、生徒たちは励まされ、普段以上の力を發揮できたことだと思います。深く感謝申し上げます。

これからも学校に足を運んでいただき、生徒の頑張る姿を応援していただけたら幸いです。



クラス合唱の様子



E組 ぶち合わせ太鼓



パソコン部の発表



吹奏楽部の発表

学芸発表会での様子を一部のみ掲載いたしました。